

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Setiap perusahaan pada umumnya didirikan dan beroperasi untuk mencapai tujuan yang sudah ditetapkan. Tujuan-tujuan tersebut antara lain manajemen kelanjutan usaha, mengusahakan pertumbuhan, dan untuk mengoptimalkan laba perusahaan. Untuk mewujudkan tujuan tersebut, manajemen digariskan untuk mengarahkan dan mengendalikan kegiatan perusahaan agar terlaksana dengan efisien dan efektif. Untuk itu diperlukan adanya akuntansi manajemen.

Perkembangan dari perusahaan menimbulkan suatu gejala berupa terdapatnya pemisahan antara pemilik perusahaan dan manajer perusahaan. Dalam keadaan seperti ini diperlukan suatu alat pertanggungjawaban bagi akuntansi pun semakin dibutuhkan terutama untuk memperoleh informasi tersebut. Akuntansi manajemen sebagai salah satu konsep yang ada dalam akuntansi mencoba memberikan solusi terhadap kebutuhan informasi, khususnya informasi yang berkaitan dengan pengawasan biaya.

Informasi Akuntansi Manajemen adalah disiplin ilmu yang berkenaan dengan penggunaan informasi akuntansi oleh para manajer dan pihak-pihak internal lainnya untuk keperluan perencanaan dan pengambilan keputusan. Akuntansi manajemen memberikan kerangka acuan untuk mengidentifikasi dan menganalisa alternatif keputusan serta mengevaluasi

Keberhasilan manajemen dalam mencapai tujuan organisasi. Tatkala lingkup bisnis perusahaan semakin melebar maka kebutuhan informasi akuntansi manajemenpun semakin diperlukan karena akan lebih banyak orang yang diserahi tanggung jawab pengambilan keputusan, terutama segala keputusan yang berkenaan dengan masa depan.

Informasi Akuntansi Manajemen juga berperan dalam menyediakan informasi akuntansi manajemen bagi penyusunan perencanaan aktivitas yang memberikan informasi sebagai dasar untuk mengalokasikan sumber daya kepada berbagai aktivitas yang direncanakan. Informasi Akuntansi Manajemen sangat berperan penting sebagai alat bantu manajemen dalam pengambilan keputusan, karena akuntansi manajemen merupakan penghubung yang sistematis dalam menyajikan informasi yang berguna dan dapat dipercaya untuk membantu pimpinan perusahaan guna mencapai tujuan organisasi yang telah ditetapkan sebelumnya.

Tujuan utama akuntansi manajemen adalah untuk memenuhi kebutuhan intern manajemen. Akuntansi manajemen berusaha untuk mengumpulkan data yang perlu bagi manajemen antara lain :

1. Menginterpretasikan anggaran
2. Menginterpretasikan antara hasil dengan biaya, baik sebagai dasar pengambilan keputusan maupun sebagai dasar dalam menetapkan tanggungjawab masing-masing jabatan atau posisi dalam perusahaan.